



# FOGÓN DE LIDERAZGOS



## PREGUNTAS FRECUENTES

**FOGÓN DE LIDERAZGOS - Escuela de Liderazgos Juveniles y de Mujeres hacia ecosistemas alimentarios conscientes y regenerativos.**

### **¿Qué es el Fogón de Liderazgos?**

El Fogón de Liderazgos es una escuela de formación diseñada para fortalecer las capacidades de jóvenes y mujeres en la ciudad-región de Medellín, con el objetivo de potenciar liderazgos conscientes y regenerativos en los sistemas alimentarios. A través del aprendizaje colaborativo, mentorías y el desarrollo de iniciativas transformadoras, buscamos impulsar cambios sistémicos que promuevan sistemas alimentarios más resilientes, inclusivos, justos y regenerativos.

### **¿Quiénes pueden participar en el programa?**

Pueden postularse jóvenes entre 18 y 28 años y mujeres mayores de 18 años, residentes en Medellín o el Valle de Aburrá. Se espera que los participantes tengan interés o experiencia en liderazgo, regeneración de los sistemas alimentarios, consumo consciente, justicia y acción climática o fortalecimiento comunitario. Además, **es requisito contar con disponibilidad total para asistir a todas las sesiones del programa.**

### **¿El programa tiene algún costo?**

No. La participación en el Fogón de Liderazgos es totalmente gratuita.

### **¿Qué cubre el programa?**

El programa cubre formación intensiva en liderazgo regenerativo, mentorías personalizadas con expertos, materiales de aprendizaje, alimentación y apoyo para desplazamientos cuando sean necesarios. Además, acompañamiento para el diseño e implementación de iniciativas, conexión con redes de liderazgo y plataformas de incidencia, y certificación de participación al finalizar el programa.

### **¿Cuál es la duración del programa?**

El programa tiene una duración de siete meses, desde abril hasta octubre de 2025.



# FOGÓN DE LIDERAZGOS



## **¿Cuánto tiempo debo disponer para participar?**

El Fogón de Liderazgos requiere una inversión de tiempo de 10 encuentros presenciales quincenales (8 horas cada uno, los días sábados), 9 sesiones virtuales y webinars quincenales complementarias (1 hora y media cada una, los días jueves), mentorías personalizadas y la implementación de las iniciativas transformadoras y colaborativas en su territorio (2 meses y medio, entre agosto y octubre), desarrolladas todas las actividades entre marzo y octubre de 2025.

## **¿Cómo se seleccionan los participantes?**

El proceso de selección incluye la revisión de la postulación y documentación enviada, evaluación de motivación, experiencia e interés en el liderazgo regenerativo y en la transformación de los sistemas alimentarios, la priorización de jóvenes y mujeres de sectores vulnerables y con capacidad de incidencia en sus comunidades.

## **¿Qué tipo de formación recibiré?**

El programa combina formación presencial y virtual con enfoques en liderazgo consciente y regenerativo, pensamiento sistémico y acción climática, narrativas transformadoras y comunicación estratégica, gobernanza alimentaria y participación multiactor, y diseño e implementación de iniciativas de cambio social.

## **Qué NO es "Fogón de Liderazgos":**

- No es un programa para financiar proyectos sociales o brindar capital semilla.
- No es un programa que ofrece vinculación laboral a los y las participantes.
- No es un programa de formación teórica; se basa en el aprendizaje práctico y experiencial.
- No es un programa desconectado de las realidades locales; se adapta y responde a los retos y problemas públicos de la región alrededor de los sistemas alimentarios.



# FOGÓN DE LIDERAZGOS



## **¿Qué pasa si no puedo asistir a todas las sesiones?**

Es fundamental contar con disponibilidad total para el programa. La inasistencia a sesiones puede afectar la certificación final y la posibilidad de continuar en el programa.

## **¿Se otorgará certificación al finalizar el programa?**

Sí. Los participantes que cumplan con todos los requisitos recibirán un certificado de participación.

## **¿Las iniciativas desarrolladas reciben financiamiento?**

Sí. Las iniciativas diseñadas en el programa podrán acceder a recursos técnicos y financieros para dinamizar acciones de cambio social hacia sistemas regenerativos en el sistema alimentario.

## **¿Qué sucede si abandono el programa?**

El programa dispone de recursos logísticos y financieros basados en tu participación. Si abandonas el proceso, podrías perder beneficios y oportunidades futuras dentro de la red de liderazgo.

## **¿Pueden postularse personas migrantes o extranjeras?**

Sí. El programa está abierto a jóvenes y mujeres de cualquier nacionalidad, siempre que residan en Medellín o el Valle de Aburrá, dinamicen acciones en los territorios priorizados ([Ver términos y Condiciones](#)) y cumplan con los requisitos de disponibilidad y compromiso.

## **¿Cómo puedo postularme?**

La convocatoria estará abierta del 10 de febrero al 15 de marzo de 2025. Para postularte, debes completar el formulario de inscripción y enviar la documentación requerida dentro de las fechas establecidas.

## **¿Con quién puedo comunicarme si tengo dudas?**

Si tienes inquietudes sobre el proceso de postulación, puedes escribir a: [jvalenciar@fundaciónmisangre.org](mailto:jvalenciar@fundaciónmisangre.org)



# FOGÓN DE LIDERAZGOS



Antes de postularte, revisa aquí los [términos y condiciones de la convocatoria](#). Si ya los revisaste, da click en el siguiente enlace: [¡Postúlate aquí y forma parte del Fogón de Liderazgos!](#) Desarrolla tu liderazgo y contribuye a la regeneración del sistema alimentario en Medellín, esta es tu oportunidad. **¡Nos vemos en el Fogón!**